

ASAMBLEA DE MAESTROS

LA ENSEÑANZA DEBE SER RELIGIOSA HACIA LA ASOCIACION NACIONAL

Dedicamos hoy, también, un comentario a la Asamblea de maestros...

Con plena franqueza hemos de advertir que de ese olvido de la ley es imputable alguna responsabilidad a los maestros...

Por ello son mayores la satisfacción y el aplauso que arrancan los síntomas de reacción contra esa pereza ciudadana...

Dos notas, muy interesantes, ofrecieron las sesiones ayer celebradas. Es una el voto de gracias concedido a la Diputación provincial de Vizcaya...

Otra nota que queremos recoger con la mayor simpatía y cariño, es la afirmación, claramente hecha en la Asamblea...

En efecto, Curro Vargas examina un pequeño Crucifijo, cuya cruz es negra y uno de cuyos brazos está roto.

—Bien; pero ¿no podrá ser todo esto el resultado de una broma de mal gusto y... un poquitín de autogestión por parte de ustedes?...

—Y a mí—interrumpió la señora—me caen sobre la cabeza unos paquetes de arena que nadie sabe quién los arroja!

ACCIDENTE AUTOMOVILISTA

EL EMMO. SR. CARDENAL ALMARAZ, EN PELIGRO

Al dirigirse a la Catedral el eminentísimo señor Cardenal-Arzoobispo de Sevilla, Sr. Almaraz, chocó violentamente el automóvil que le conducía...

¿MISTERIO?... ¿SUGESTIÓN?... LA CASA DE LOS RUIDOS

MADRID PINTORESCO DE MI CARTERA

La invitación era tentadora en demasía. Rezaba así el aviso:

“Señor Curro Vargas: En una casa de la calle de Hermosilla (barrio de Salamanca), que ostenta el número... y en uno de los pisos de esa casa, donde vive con su familia un dignísimo sacerdote, don M. A., se escuchan ruidos muy extraños y ocurren cosas inexplicables, que justamente tienen intriga-dísimos a los vecinos y a la barriada entera.

La Policía ha intervenido en el asunto, pero sin resultado. ¿Quiere usted visitar por la noche esa vivienda, ya famosa, y departir con los sobresaltadísimos inquilinos? ¿Qué crónica podrá usted hacer!...

La aventura resultaba interesante en verdad. Un cangrejo, adonde hemos subido en la carrera de San Jerónimo a las diez y media de la noche, nos conduce al final de la calle de Hermosilla. Frente al número... nos apeamos. Es una casa nueva, de blanco zaguán, con ascensor y luz eléctrica.

—Vive aquí don M. A.? —Principal, centro, derecha—nos dice secamente la portera, a la vez que nos examina con extremada atención.

Subimos. Oprimimos el botón de un timbre eléctrico y un sacerdote joven, delgado, muy afectuoso, nos franquea la entrada sonriendo.

Se nos conduce a un despacho modesto, pero decorosamente amueblado. A una señorita y a una señora de alguna edad, hermana y madre, respectivamente, del joven sacerdote, coadjutor por cierto de la parroquia de la Concepción, somos presentados y ofrecemos nuestros respetos.

—Veamos—decimos a los tres sonriendo—qué es lo que sucede en esta casa. —No lo sabemos!... ¿No hay quien se lo explique!... ¿Ni usted tampoco se lo explicará cuando conozca al detalle y compruebe por sí mismo las cosas raras que en esta casa ocurren!...

—¿Venían esas cosas raras!... —Estamos en una habitación cualquiera y a cualquier hora del día ó de la noche... De pronto, en la cocina, por ejemplo, se oyen unos ruidos indefinibles que no parecen a nada y ¡¡pataplúm!!; tres pucheros y cuatro ó cinco platos, botellas y sartenes que caen al suelo con estrépito. Ahora el ruido no se siente en la cocina, sino en uno de los dormitorios. La cama salta golpeando el suelo; de las paredes sale un rumor sordo, y un Crucifijo que hay a la cabecera de esa cama cae a tierra, rompiéndose como verá usted...

En efecto, Curro Vargas examina un pequeño Crucifijo, cuya cruz es negra y uno de cuyos brazos está roto.

—Bien; pero ¿no podrá ser todo esto el resultado de una broma de mal gusto y... un poquitín de autogestión por parte de ustedes?... ¿No procederán esos golpes de otro piso y al trepidar las paredes ser causa de esas caídas y roturas de objetos?...

—No, señor—nos responde la señorita de A.—y ya usted á convencerse de ello... ¡Si fuera usted tan amable!...

—A sus pies y a sus órdenes... —Pues vamos al comedor... Los cuatro nos dirigimos a un aposento de reducidas dimensiones y al cual se asoman dos alcobas.

—Este aposento, como usted ve—me dicen—está aislado de las paredes medianeras y formado por tabiques únicamente... —Es verdad... —En esta alcoba duermo yo—dice la señorita de la casa.— Hace unas cuantas noches, y hacia las cuatro de la madrugada, hubo de despertarme un estruendo horrible... Me senté en la cama empavorecida, y temblando de luz... Era que el segundo cuerpo del aparador se había caído, haciéndose trizas con todo lo que dentro de él guardábamos. Y ese aparador no estaba junto a una pared, sino junto a un tabique.

Más todavía: sin saber cómo, á lo mejor empiezan á sonar los timbres de toda la casa... —Y á mí—interrumpió la señora—me caen sobre la cabeza unos paquetes de arena que nadie sabe quién los arroja!

—Bueno; y usted, D. Manuel, ¿qué piensa concretamente de estas maravillas? ¿Admite usted en ellas una intervención sobrenatural? —Yo no sé, amigo Curro Vargas—respondió sonriendo el sacerdote—; son fenómenos sin explicación satisfactoria! No se trata de alocuciones, sino de hechos, como usted ha visto; de efectos que quedan, que subsisten para realizar la oportuna comprobación.

—Y esos paquetes de arena ¿qué envoltura tienen? —¡Oh, lector, es curiosísimo! La arena misteriosa iba envuelta en un número atrasado de EL DEBATE!; un número de los de nuestras ediciones de provincias y que contenía restos de la faja color de rosa, que ha sido visiblemente arrancada para que se ignore “á quién fué dirigido ese ejemplar y á qué punto de España”. ¡Estupendo, no cabe duda!...

GRATITUD DEL PAPA A ESPAÑA

LAS FELICITACIONES DE LOS REYES, CARDENALES, PRELADOS, CONGREGACIONES RELIGIOSAS Y ASOCIACIONES CATOLICAS ESPAÑOLAS

PALABRAS DE UN PRELADO DE LA CURIA

SERVICIO TELEGRAFICO ROMA 27.

Han producido óptima impresión en el Vaticano los numerosos telegramas de felicitación recibidos por Benedicto XV por parte de SS. MM. los Reyes Don Alfonso y Doña Cristina, de los Cardenales, Arzobispos, Obispos, Superiores generales, presidentes de Congregaciones religiosas y otras Asociaciones y entidades católicas de España.

Un alto Prelado de la Curia me ha dicho ser ello prueba de la fidelidad y adhesión de los españoles á la Santa Sede, por lo cual el Santo Padre se halla profundamente conmovido.

EL P. MARTIN ALSINA ROMA 27.

Restablecido ya por completo de su última enfermedad que puso en peligro su vida, ha salido de Roma con rumbo á España el M. R. P. Martín Alsina, Superior general de los Misioneros Hijos del Inmaculado Corazón de María.

El P. Alsina se dirige al Ferrol.

EL CARDENAL POMPIII EN LOS HOSPITALES

ROMA 27.

Esta mañana estuvo en los Hospitales militares, girando una detenida visita, el eminentísimo Cardenal Pompili, Vicario general de Su Santidad.

Monseñor Pompili recorrió las salas, aproximándose á las camas que ocupan los soldados heridos, y conversó con ellos afablemente, prodigiándoles toda clase de consuelos y enterándose, por ellos, de porneros y detalles de la campaña que se desarrolla en la frontera austro-italiana.

FALLECIMIENTO DE MONSEÑOR VOLLMAR

ROMA 27.

En el Vaticano se ha recibido un telegrama de Munich dando cuenta á Su Santidad de la triste noticia del fallecimiento de monseñor Enrique Vollmar, Obispo titular de Pérpago y Vicario general castrense del Ejército prusiano.

El Prelado fallecido había nacido en Paderborn en 1839, y desde 1903 desempeñaba el cargo en que ha muerto.

EL MIEDO AL ESPIONAJE

ROMA 27.

En Roma es grandísimo el temor que se tiene al espionaje. Tan exagerado es, que conduce á no pocos equívocos.

Anoche trabajaba en sus habitaciones el ministro de la Guerra, general Zupplé, y algunos creyeron que las luces que se filtraban por las ventanas de las habitaciones del ministro eran señales convenidas.

Esto dio lugar á alguna alarma, que no tardó en desaparecer.

EL EMPRESTITO ITALIANO

ROMA 27.

El empréstito italiano asciende actualmente á 117 millones de liras. No se sabe todavía á cuántos asciende la suscripción de los italianos residentes en el extranjero.

UN ATRACO

70.000 pesetas desaparecidas

SERVICIO TELEGRAFICO CARTAGENA 27.

En la escalera de la sucursal del Banco de España, un empleado del mismo encuentro privado de sentido al depositario de Hacienda D. Pascual Tur.

Fuér atendido convenientemente, y al recobrar el conocimiento manifestó que llevaba 70.000 pesetas para ingresarlas. Al buscarlas y notar que habían desaparecido sufrió un ataque cardíaco, siendo auxiliado por el médico forense interino, señor Navas.

El Jugado practica las oportunas diligencias, creyéndose que el empleado de dicho Sr. Tur ha sido víctima de un audaz atraco.

PALABRAS DE BERNHARDI

La Prensa americana publica las siguientes declaraciones del general Bernhardi:

1. Inglaterra, por sus tratados militares, tiempo hace que violó la neutralidad belga.

EN ROZAN, RETROCEDEN LOS RUSOS

LOS ALEMANES TOMAN UNAS TRINCHERAS EN LAS ARGONAS Y PIERDEN OTRAS EN LOS VOSGOS

UN AEROPLANO FRANCÉS Y UN AVIÓN INGLÉS, APRESADOS POR LOS GERMANOS

Encarnizadísima continúa la lucha en Rusia. En el extremo septentrional de la enorme línea de combate en Mitau han atacado los moscovitas, siendo rechazados. Al Sur de dicha ciudad y en el Niemen prosigue el retroceso de los rusos, así como al Este y Sur de Rozan. No hay noticias sobre otros puntos del frente. En los del Sur no ha habido novedad, salvo en Grobnieszow, donde los alemanes han arrojado á los rusos de diversas posiciones y les han hecho 3.941 prisioneros. Hoy como ayer, guarda silencio el alto mando ruso.

VARIAS TRINCHERAS TOMADAS

LOS ALEMANES SE APODERAN DE UN AEROPLANO FRANCÉS Y UN AVIÓN INGLÉS

ATAQUES RECHAZADOS

SERVICIO TELEGRAFICO NAUEN 27 (11,20 n.)

Comunica el Gran Cuartel general alemán, con referencia al teatro occidental de la guerra, que no tuvieron éxito los ataques franceses, ejecutados con granadas de mano, al Norte de Souchez, ni las minas que hicieron estallar cerca de Le Mesnil en la Champagne.

Al Oeste de las Argonas apoderáronse los alemanes de unas trincheras enemigas. Al bombardeo de Thiaucourt, contestaron los alemanes, bombardeando Pout-a-Mousson. En los Vosgos lograron los franceses apoderarse ayer noche de las trincheras avanzadas alemanas sobre el Ligezkopf al Norte de Munster.

Los alemanes obligaron á aterrizar á un aeroplano francés al Noroeste de Toureong, y á un avión inglés en la región de Peronne, apoderándose de los aparatos, intactos.

SERVICIO TELEGRAFICO EL DESFILADERO DEL SCHLUCHT, BOMBARDEADO POR LOS ALEMANES

PARIS 27.

Parte oficial de las guérras: El bombardeo de Furnes y de Oos-Dunkerque, ha sido contestado, por nuestra parte, con tiro eficaz contra los cañones alemanes de Westende y de Middelkerke.

Un aeroplano alemán arrojó ayer cinco bombas sobre Dunkerque, no causando ningún daño. En Artois, sector de Souchez, cañoneó intermitentemente y combates con granadas de mano durante la noche anterior.

En el Argonne, dos intentos de ataque alemanes, cerca de Layon y Binarville-la-Harazee, que fueron fácilmente rechazados. En los Vosgos, logramos ayer noche extender y consolidar nuestras posiciones de la cuspide de Lingokoff, y ocupar el desfiladero situado entre Linge y las canteras, siendo contraatacado tres veces por el enemigo y rechazado ésto fácilmente.

La Artillería alemana ha bombardeado el desfiladero del Schlucht.

Muerte de un general alemán.

PARIS 27.

Los soldados alemanes hechos prisioneros en Argone refieren que el general Von Deppert, comandante mayor de la quinta brigada de Sanwatz, fué muerto por una granada francesa en las trincheras situadas entre las alturas de La Fontanelle.

Ocupación de la isla de Pilagosa.

SERVICIO TELEGRAFICO ROMA 27.

Las operaciones navales contra la costa enemiga tienen por objeto restar al enemigo medios de aprovecharse de sus islas avanzadas sobre nuestra costa para observar nuestros movimientos y repostar sus aeroplanos, torpederos y submarinos.

Desde el comienzo de las hostilidades, la isla de Pilagosa ha sido varias veces bombardeada y, sin embargo, continúa en comunicación óptica con la costa de Dalmacia. Por tanto, era preciso ocuparla definitivamente y hacer prisionera su guarnición, que se ocultaba en los numerosos puntos escarpados de la isla.

La ocupación se efectuó de noche y con gran rapidez por nuestros contratorpederos, acompañados de transportes, pues precisaba desembarcar todo lo indispensable á la defensa de la isla y atender á las necesidades y á la subsistencia de la nueva guarnición. Todas las tentativas del enemigo para impedir la ocupación fueron inútiles.

La isla es importantísima por su situación estratégica. Está ya en nuestro poder. Al mismo tiempo, una escuadrilla de torpederos franceses, acompañada de un crucero ligero italiano, fué encargada de una acción contra la isla de Lagosta para cortar un cable submarino y destruir ese puesto de aprovisionamiento de aeroplanos y submarinos que allí estaba instalado.

Esta operación, llena de dificultades, fué llevada á cabo por los torpederos franceses, con gran previsión y audacia, sobre todo por el "Magon" y el "Bisson", que estaban encargados de cortar el cable y de destruir la estación de aprovisionamiento. Un pequeño destacamento que había sido desembarcado del "Bisson", fué, al volver á bordo, objeto de un violento fuego de la artillería enemiga, pero protegido por el fuego del "Magon", no tuvo ni una baja.

MAS POSICIONES EVACUADAS

3.519 PRISIONEROS RUSOS EN ROZAN Y 3.941 AL NORTE DE HRUBIESZOW

RETIRADA EN EL NIEMEN

SERVICIO TELEGRAFICO NAUEN 27 (11,20 n.)

En Mitau rechazaron los alemanes un ataque ruso. Entre Sanau (al Sur de Mitau) y en Niemen, persiguen los alemanes á los rusos, que retroceden.

Los rusos intentaron ayer, mediante un violento contraataque efectuado con numerosos contingentes, rechazar á las tropas alemanas que habían atravesado el Narew y se hallan en la línea Goroowro (al Este de Rozan), Wyszkow y Serotzk (al Sur de Pultusk).

El ataque ruso fracasó por completo, haciendo los alemanes 3.519 prisioneros y apoderándose de trece ametralladoras. Al Este y Sur de Rozan empujaban los alemanes á los rusos en dirección de Ostrow. Sobre el Prut, al Sureste de Pultusk, se sigue combatiendo encarnizadamente.

En Novo-Georgiewsk y Varsovia, y en el teatro Sudeste de la guerra, en Ivargorod, no hay novedad. Al Norte de Hrubieszow echaron los alemanes á los rusos de diversas posiciones. Los alemanes hicieron 3.941 prisioneros, entre los cuales diez oficiales.

En Wurljen (así dice), no ha cambiado la situación de las tropas alemanas del general von Mackensen.

MIL CIEN PRISIONEROS RUSOS.

POLA 27 (10 m.)

Comunicado oficial: Al Sur de Sokal se apoderaron nuestras tropas de una cabeza de puente, y en la orilla Este del Bug, de un punto de resistencia importante, en el cual hicieron 1.100 prisioneros y capturamos dos ametralladoras.

Al Nordeste de Grobnieszow las tropas alemanas ganaron más terreno. En los demás sectores del frente no hubo variación.

AVANCE DE LA INFANTERIA ITALIANA EN LA LINEA DEL ISONZO INFERIOR

SERVICIO TELEGRAFICO ROMA 27. (Oficial.)

Ayer, sobre la línea del Isonzo inferior, después de una eficaz preparación por la Artillería, nuestra Infantería avanzó respetablemente, realizando un sensible avance.

En el ala izquierda hemos conquistado una larga extensión de terreno arbolado, llamada Bosco del Capuccio. En el centro hemos tomado algunas trincheras de las defensas enemigas de Sello de San Martino de Carso.

En el ala derecha, monte sei Bovi ha sido varias veces conquistado y perdido, y por fin, gran parte de la población quedó en nuestro poder. La lucha se desenvuelve encarnizada por todas partes, especialmente en los bosques donde el enemigo está fuertemente atrincherado y de donde hay que desalojarlo á la bayoneta.

El adversario emplea también en este frente gases asfixiantes, contra los cuales se protegen nuestras tropas con caretas. Durante la última jornada, hicimos prisioneros á 1.600 hombres, de los cuales 30 son oficiales.

En el resto del frente, ningún acontecimiento importante hay que señalar. BOMBARDEO AEREO DE VERONA

POLA 27 (10 m.)

Ayer continuó el combate en el borde de la meseta de Doberdo. Día y noche atacaron los italianos con mucha violencia, sobre todo el frente, pero todos los esfuerzos y sacrificios fueron inútiles; pues solamente lograron algunos éxitos locales. Por la mañana temprano estaban todas las posiciones en poder de los heroicos defensores. Contra la cabeza del puente de Gorz no emprendió el enemigo nuevos ataques. Esta mañana temprano renovaron los italianos su intenso fuego de Artillería contra Gorz. En la región de Kru rechazamos ayer por la tarde un ataque enemigo. Al retirarse los italianos, sufrieron grandes pérdidas bajo el fuego de nuestra Artillería. Uno de nuestros aviadores arrojó bombas sobre Verona. En el frente de Caristia y el Tirol no ha habido acontecimientos de importancia.

LA ACCIÓN DE LOS SUBMARINOS

EL VAPOR "LECLANAW" Á PIQUE Y LA GOLETA "HAROS", INCENDIADA... EL "BRESLAU" CON AVERÍAS... SUBMARINO ALEMÁN CAPTURADO... VAPOR AMERICANO Á PIQUE...

Sueltos y noticias.

En honor de Bélgica... La lucha en África... La inocencia de unos religiosos... Comunicación restablecida...

SOCIEDAD

DIA DE DIAS... Fallecimientos... Natalicio... Función Religiosa en la Catedral... Socios de la Catedral...

LAS FIESTAS DE COMPOSTELA

LA INVOCACIÓN DEL INFANTE DON FERNANDO... EL DISCURSO DEL SEÑOR CARDENAL MARTÍN LE HERRERA... SESIÓN DE CLAUSURA... QUINTA SESIÓN... Las permutas...

ASAMBLEA DE MAESTROS

LA EXENCIÓN DEL IMPUESTO DE CONSUMOS Y LA DIPUTACIÓN DE VIZCAYA. EL SEÑOR CEMBORAIN DECLARA QUE LA RELIGIÓN DEBE SER FUNDAMENTO DE LA OBRA EDUCACIONAL

de que los maestros sean favorecidos con las cátedras de las Normales y las plazas de inspectores... Más acuerdos. Un incidente... Formación de expedientes... El pago de impuestos municipales...

EL PARO MARÍTIMO, RESUELTO

CONTINÚA EL "LOCK-OUT" ACORDADO POR LOS PATRONOS DE REUS... LA HUELGA FABRIL DE BARCELONA HA QUEDADO SOLUCIONADA... BARCELONA 27... Huelga fabril resuelta...

ULTIMA HORA BOMBARDEOS DE ARRAS

EN TODO EL FRENTE DEL ARGONE PROSIGUE EL CAÑONEO... COMBATES EN ALSACIA... Las víctimas de Cauton ascienden a 10.000... El submarino francés "Mariotte", hundido... EL CONDE DE SAN DIEGO...

HOMENAJE A BENEDICTO XV

LA ACADEMIA DE CIENCIAS FIRMA TAMBIÉN EL MENSAJE

CONTINUAN LLEGANDO DONATIVOS AL CENTRO DE DEFENSA SOCIAL

La Academia de Ciencias Exactas ha suscrito el Mensaje a Su Santidad. Entre los académicos que han firmado figuran los siguientes:

D. Francisco de P. Arrillaga, D. Eduardo Mior, D. Pedro Palacios, D. Gustavo Fernández Bustos, D. Eduardo Torreja Caballé, don Miguel Vegas, D. Pedro de Avila, D. Joaquín María Castellarnau, D. Vicente Vontosos, D. Daniel de Cortázar, D. Nicolás de Ugarte y D. Vicente de Garain.

UN RUEGO La Comisión organizadora ruega encarecidamente a las personas y entidades de Madrid y provincias que todavía no han remitido los pliegos firmados que lo efectúen a la mayor brevedad posible, pues urge terminar los trabajos de clasificación para proceder enseguida a enuadarlos los tomos.

DONATIVOS Recibidos en el Centro de Defensa Social: Señor cura párroco de Pontones, 0,30 pesetas; señor cura párroco de Pozuelo, 1; señor cura párroco de Puigcerdá, 1; señor cura párroco de Salvacabete, 0,60; señor cura párroco de San Antolín (Medina del Campo), 1,20; señor cura párroco de San Bartolomé, 3; señor cura párroco de San Justo (Toledo), 1; señor cura párroco de San Martín (Arjona, Jaén), 5; señor cura párroco de San Miguel (Andújar), 4; señor cura párroco de San Nicolás (Valladolid), 2; señor cura párroco de San Sebastián (Madrid), 5; señor cura párroco de San Vicente (Orihuela), 0,50; señor cura párroco de Santa Cruz (Palma de Mallorca), 5; señor cura párroco de Santa María (Martos), 1; señor cura párroco de Santa María de Llerona (Grandollers del Vallés), 0,60; señor cura párroco de Santanera, 1,50; señor cura párroco de Seros (Lérida), 0,90; señor cura párroco de Talarrubias, 7; señor cura párroco de Tarazona, 1; señor cura párroco de Torrox (Málaga), 1; señor cura párroco de Trujillo, 2; señor cura párroco de Valdepeñas, 6,50; señor cura párroco de Valverde del Camino, 2; señor cura párroco de Vera, 5; señor cura párroco de Villadepalos, 1.

Recibidos en la Administración de El Siglo Futuro: D. Emilio Cabello (Puente Genil), 10 pesetas; D. Domingo Hidalgo (Madrid), 2; D. Rafael del Valle (idem), 1; RR. PP. Franciscanos de Segorbe, 5; doña Matilde Guinea (Miranda de Ebro), 25.

Recibidos en la Administración de El Debate: Señora viuda de Velluti, 5 pesetas.

UNA EXPOSICIÓN LA CATEDRAL DE CUENCA

El ilustrísimo Cabildo Catedral de la diócesis de Cuenca ha elevado una respetuosa exposición al excelentísimo señor ministro de Instrucción pública y Bellas Artes, llamándole la atención sobre el estado ruinoso de la hermosísima torre del Ángel de aquella Catedral, y sobre el peligro que para los fieles significa.

LA TEMPERATURA

El termómetro marcó ayer: A las ocho de la mañana, 22 grados. A las doce, 31. A las cuatro de la tarde, 30. Temperatura máxima, 33 grados. Idem mínima, 17. El barómetro marcó 704 mm. Variable.

NOTICIAS

LA TEMPERATURA

Desde el día 15 de Junio se hallan abiertos al público los Baños de Corconte (Beltrana, Santander). Magníficas habitaciones, esmerado trato; para informes dirigirse al establecimiento.

Las maravillosas Aguas de Corconte son las mejores, y no tienen rival para combatir el artrismo, cólicos nerviosos y todas las enfermedades de la vejiga.

Se asegura que hoy 6 mañana firmará el ministro de Instrucción pública y Bellas Artes la Real orden de rescisión del contrato de arriendo del teatro Real.

Dentro de unos días se convocará nuevo concurso con la publicación del pliego de condiciones, que, según se dice, modifica algo las del último arrendamiento.

Han sido lujosamente enuadarados en diez tomos, con destino a la Biblioteca Municipal, 153 autógrafos del inmortal maestro D. Ramón de la Cruz, entre los que figuran más de cien sainetes, comedias y fin de fiestas, que han sido coleccionados por el bibliotecario municipal D. Ricardo Puentes.

La cobranza voluntaria de las contribuciones territorial, industrial y demás impuestos que se satisfacen por recibó, cede hoy corriente, se verificó en esta corte desde el 1 hasta el 31 del próximo Agosto, y en los pueblos de la provincia durante los días que señala el "Boletín Oficial" de la misma.

En la Exposición permanente que el Circo, lo de Bellas Artes sostiene en la calle del Príncipe, figuran actualmente en el escaparate: un paisaje, de Martínez Abades; "Orillas del Sena", un cuadro de R. de la Torre y Estefanía; "Telar de la Mancha"; y una señora labrada en piedra, de M. Viola.

En el salón figuran obras de T. Androu, F. Bello Piñero, Félix Borrall, Encarnación Bustillo, J. Gil Bergasa, G. Gómez Gil, I. González Billón, L. Huidobro, L. Labiano, Miss Nelly Harvey, I. Parada Santín, L. Quesada, F. García Arévalo, León Barrenechea y Angel Díaz.

El señor teniente alcalde del distrito de Buenavista, Sr. Silveira, decomiso ayer gran cantidad de pan frito de peso, que fué repartido entre los pobres.

LA CORTE EN SANTANDER

LA REINA DOÑA VICTORIA PASEA POR LA BAHÍA

LA REINA DOÑA CRISTINA CONTINÚA EN SAN SEBASTIÁN

SERVICIO TELEGRÁFICO SANTANDER 27. La Reina Doña Victoria no salió del Palacio de la Magdalena.

Los Infantes no tomaron su baño acostumbrado, debido al mal tiempo. El joven Lefevre, herido ayer por una leona de la Casa de fieras, mejora notablemente.

POR LA TARDE Su Majestad la Reina Victoria pasó esta tarde a pie por la península de la Magdalena, el muelle y parte de la bahía, a cuyo efecto utilizó una caña automóvil.

LA REINA DOÑA CRISTINA SAN SEBASTIÁN 27. Por causa del mal tiempo, la Reina Cristina no ha salido de Miramar a dar su acostumbrado paseo.

Esta tarde el marqués de Lema recibió la visita del embajador de Rusia y del encargado de Negocios de la República francesa, quien entregó al ministro una nota en la que el Gobierno francés hace constar que extiende el régimen de pasaportes extranjeros para el territorio argentino.

OTRAS NOTICIAS La Reina Doña Cristina ha sido cumplimentada por el gobernador civil. —El día 31 marchará a Madrid el general Laque, regresando pocos días después.

EL SR. SÁNCHEZ GUERRA SAN SEBASTIÁN 27. El ministro de la Gobernación ha recibido la visita de los señores secretario del Rey, general Laque; presidente de la Audiencia y de una Comisión de la Junta de Beneficencia, que le expuso la crítica situación por que atraviesa y los medios con que podría remediarse. El ministro prometió interesarse por la institución.

UN SERENO HEROICO Ha sido presentado al ministro el sereno Laza, que fué condecorado con la cruz de Beneficencia por su heroico proceder en el incendio del circo, durante el cual salvó la vida a varias personas.

El Sr. Sánchez Guerra le felicitó efusivamente, estrechándole la mano, mientras le manifestaba su complacencia por tenerle como compañero de orden.

MAS DEL MINISTRO El Sr. Sánchez Guerra ha aceptado un banquete de carácter íntimo, que le será ofrecido por sus amigos políticos y particulares. Recibió a los periodistas y conversó con ellos largo rato.

Saldrá el ministro para Madrid, a fin de semana, no obstante las excitaciones del señor Dato para que prolongue su veraneo.

EL MARQUÉS DE LEMA Dijo el ministro de Estado a los periodistas, que había recibido la visita de los representantes de Italia y de Portugal. Manifestó haber recibido una comunicación del Instituto Hidrográfico de Italia, previniendo a los navegantes de que, sin previo aviso, podrán cerrarse los puertos de Italia y sus colonias si el Gobierno italiano lo considera preciso.

NIÑOS A PEDROSA Acompañados del vicepresidente de la Junta de Protección a la Infancia, de Pavía, han marchado al Sanatorio de Pedrosa 25 niños, que fueron despedidos por el gobernador y las familias de los mismos.

EL INFANTE DON FERNANDO EN LA CORUÑA

Precedente de Ferrol ha llegado este medio día el infante Don Fernando, que inmediatamente visitó al capitán general.

A las dos de la tarde almorzó en unión del gobernador civil, capitán general, alcalde y presidente de la Audiencia.

Después recorrió la población, visitando la torre de Hércules y las parroquias de Santa María y Santiago.

A las seis de la tarde salió para visitar las posesiones del conde de San Román, y a las nueve de la noche regresó, cenando en el Ideal Room, dirigiéndose a dormir al break en que viaja.

En el correo de mañana sale para Puente-Rabida.

EN PASTRANA

Por la Buena Prensa

En el salón grande del palacio que en tiempos fué propiedad de los duques de Pastrana dieron unas conferencias en favor de la Buena Prensa los Jóvenes Propagandistas, el día 25 del actual.

El salón del palacio ducal se vió por completo lleno de señoras y caballeros, cuyo número puede afirmarse que pasaba de 800.

El acto fué presidido por el alcalde, concejales y personalidades más salientes de la población. Comenzó a las cinco de la tarde, con un saludo al numeroso auditorio y presentación de los oradores, por el joven don Andrés Tolezano, de esta villa.

Le siguió en la improvisada tribuna don Casimiro Ribera, quien disertó sobre los daños de la mala Prensa, exponiendo ante el auditorio los horrores que causan en sus asistentes lectores los periódicos que se inspiran en las máximas del Catholicismo.

Después habló D. Anastasio Fernández sobre la necesidad de la Buena Prensa, evocando las grandezas españolas del siglo XVI para refutar la calumnia de que el Catholicismo es enemigo del engrandecimiento de las naciones.

El joven D. Pedro Fraile, brevemente disertó acerca de la Prensa inmoral, que tan perniciosos efectos produce.

Enseguida ocupó la tribuna D. Eustaquio García, y habló en nombre de los Legionarios de la Buena Prensa.

Y, por último, el señor cura párroco de Pastrana dijo eloquentemente cuatro palabras para confirmar lo dicho por los anteriores propagandistas y animar a los reunidos en el salón a que desechen los periódicos enemigos de nuestros ideales y proporcionen suscripciones a los diarios netamente católicos.

Los aplausos a todos los oradores fueron entusiastas y nutridos.

EL REY D. ALFONSO EN MADRID

POR LA MAÑANA DESPACHA CON LOS MINISTROS Y CONCEDE VARIAS AUDIENCIAS

POR LA TARDE PASEA EN AUTOMÓVIL

S. M. el Rey despachó ayer mañana con el presidente del Consejo y el ministro de Hacienda.

Fué después cumplimentado por el Obispo de Sión, que se despidió del Rey para salir a realizar una excursión por tierras de Guadalupe, y por los capitanes Kindelán y Noguera.

S. M. el Rey, invitando a su mesa, además de los Infantes, al marqués de la Vega Inclán, comisario regío del turismo.

Por la tarde despachó con su secretario y trabajó en sus habitaciones hasta anochecido, hora en que salió en automóvil para dar un paseo por los alrededores de Madrid.

CALZADOS BOLSA, 16 (Antes Aylagas). PERPIÑAN POSTAS, 23 EMBAJADORES, 28 LOS MEDURES. TELEFONO NUM. 1.823

LA SITUACIÓN EN MÉJICO Ejecución de dos españoles.

SERVICIO TELEGRÁFICO WASHINGTON 27. Según noticias del cónsul norteamericano en Méjico, el general Villa ha ordenado la ejecución de dos súbditos españoles acusados, sin pruebas, por el delito de abusos comerciales.

Por igual causa han sido sentenciados a la misma pena varios ciudadanos mejicanos, y otros de diversas nacionalidades.

Diligencia definitiva. NUEVA YORK 27. Noticias de Washington dan cuenta de que en vista del estado anárquico de Méjico, en breve se realizará por conducto del Ministerio de Estado yanqui una gestión definitiva, de carácter intervencionista y pacificador.

AGUAS DE CORCONTE LAVADO ABSOLUTO DE LAS VÍAS URINARIAS

POR LOS SINDICATOS AGRÍCOLAS LA LABOR DEL SECRETARIADO NACIONAL

Una Comisión del Secretariado Nacional Agrario, compuesta del secretario y del asesor de dicho Centro, D. Carlos Martín Álvarez y D. Severino Aznar, ha visitado al ministro de Hacienda para pedirle la urgente solución de algunas reclamaciones de gran interés para todos los Sindicatos agrícolas.

Entre otras cosas han solicitado de él que se haga efectivo el derecho reconocido a los Sindicatos agrícolas por la Real orden de 28 de Mayo de 1914, referente a la devolución del impuesto de Aduanas que hayan satisfecho "por las máquinas, aperos, semillas y demás efectos de las industrias agrícolas ó ejemplares reproductores selectos para mejorar la ganadería" y declarados por Fomento "de mejora y utilidad general".

Ha solicitado que el ministro tome las medidas oportunas para impedir que los labradores se vean privados de los superávitos, ya por su exportación, ya por una excesiva elevación de sus precios que los hagan inaccesibles y ruinosos.

Le han pedido igualmente que acelere el despacho de los expedientes de Sindicatos agrícolas, destinando a ese efecto más personal al Negociado central encargado de informar sobre ellos.

Han encontrado al ministro en las mejores disposiciones y con verdadero deseo de secundar la patriótica obra que los Sindicatos agrícolas están realizando. Ha prometido llevar en breve a la Gaceta la instrucción según la cual se les ha de devolver los derechos de Aduanas satisfechos.

Le ha dicho que se estaba preocupando del asunto de los superávitos, que no creía el que se tratara de exportarlos; que, por el contrario, se podrían importar de Portugal cantidades de consideración, y que desde luego no estaba dispuesto a tolerar que por mancebos — en los que todavía no creía — se privase a la agricultura española de elementos de producción tan necesarios como los superávitos.

En cuanto al despacho de los expedientes de los Sindicatos agrícolas, les aseguró que en breves días quedarían despachados todos los informados favorablemente por el Ministerio de Fomento, y que respecto a los desechados desfavorablemente, se repararían las injusticias que al estudiarlos se advirtieran.

Respecto a esto último escucharon las mismas promesas de labios del subsecretario interino, a quien habían hecho análoga petición.

Aunque la labor más meritoria y más fecunda del Secretariado Nacional Agrario está en sus relaciones directas con los Sindicatos, en su esfuerzo de propaganda por diversas provincias, en los centenares de consultas que contesta, en los consejos, orientaciones y tutela que ejerce sobre los Sindicatos, y en los servicios que les presta por mediación de su asesor y de su ingeniero, en la labor de coordinación y de preparación para posibles días de tormenta, no es de los servicios menos útiles esta alerta vigilancia que defiende los intereses de los Sindicatos agrícolas cerca del Estado.

Para todo digestivo, diábetes y evitar infecciones gastro-intestinales (Tifoideas), beber siempre AGUA DE BORINES Verdadera REINA DE LAS DE MESA

INFORMACIONES POLITICAS

8.746.000 PESETAS DE OBLIGACIONES DEL TESORO NEGOCIADAS EN EL BANCO

EL CATÁLOGO MONUMENTAL DE ÁVILA

HABLANDO CON EL PRESIDENTE La Real familia.

El Sr. Dato despachó ayer mañana con el Rey.

Cuando salía del despacho entraba a lo propio el señor ministro de Hacienda.

Visitas. En su despacho oficial el presidente recibió las siguientes visitas:

De una Comisión de señoras pertenecientes a la Sociedad El Pensamiento Femenino, que le entregó un mensaje en solicitud de que el Gobierno interviniera en favor del desarme y para procurar el término de la guerra europea.

De otra de aparejadores de obras que le pidió fuesen reintegrados a los derechos que su carrera tenía antes de dictarse las vigentes disposiciones a ellos referentes.

De los Sres. Pablo Iglesias y Vicente Barrio, para protestar contra la suspensión de los mítines de Granada, Madrid y otros puntos.

Del fiscal del Tribunal Supremo, que se despidió para Cestona.

Consejo de ministros. Hoy, a las cuatro de la tarde, se celebró en la Presidencia Consejo de ministros.

DE GOBERNACIÓN He hablado hoy (por ayer) dos veces con el ministro — dijo el subsecretario —, y nada de particular me ha comunicado; solamente que el próximo viernes ó sábado efectuará su regreso a Madrid.

Avollado por el tren. El subsecretario de Gobernación manifestó esta madrugada que el gobernador de Palencia le comunicaba que en la estación de Venta de Baños fué arrollado por un tren de mercaderías el vecino de Baños de Cerrato José Alcón.

DE HACIENDA Ayer volvió a reunirse la Junta encargada del estudio del problema de la exportación, acordando ampliar en quince días el plazo en que pueden solicitar las industrias ser estudiadas por esta Comisión, así como también se acordó que los vocales técnicos vayan estudiando las instancias ya presentadas.

La Comisión espera conocer la actitud de los catalanes, para fijar la fecha de la reunión próxima.

FIRMA DE SU MAJESTAD De Hacienda.

Real decreto fijando el capital por que ha de tributar la Compañía Singer de máquinas para coser, por el año 1915.

Idem id. id. del mismo año de la Compañía general de Tabacos de Filipinas.

NUEVO CENTRO INSTRUCTIVO MAURIST. TA DE BUENAVISTA

El próximo domingo, a las diez de la noche, se inaugurará en su local de la calle del Pilar de Zaragoza, números 29 y 31, piso bajo (Guindalera), el Centro Instructivo Obrero Maurista del distrito de Buenavista.

En el acto harán uso de la palabra los señores Ossorio y Gallardo, Delgado Barreto y otros oradores, no designados aún.

Por la tarde de dicho día, de cinco a seis, se repartirán por varias señoras y señorías bonos de comestibles entre los pobres.

LA IMPORTACIÓN EN EL URUGUAY Según comunicación del cónsul de España en Montevideo, recién llegado al Ministerio de Estado, han cesado en aquel país las importaciones, procedentes de los países beligerantes, de los siguientes artículos:

Aznar, arroz, almíbar de arroz, anil, achicoria, alambre, aceites no comestibles, algodón, anís en grano, bacalao, colores y tintas, cebada, comites y bombones, chocolate, conservas alimenticias, cervezas, hierro y acero, instrumentos de música, lentejas, lanas, máquinas ó instrumentos agrícolas, manteca, medicamentos, específicos farmacéuticos, papeles, pasas de higo, perfumería, pimentón, pescado en salmuera, queso, tabacos y tejidos de todas clases.

Los industriales y exportadores españoles pueden, pues, aprovechar esta ocasión para colocar sus productos en aquellos mercados.

EL CATALOGO DE ALAVA

El ministro de Instrucción pública, conde de Esteban Collantes, firmó ayer una Real orden disponiendo que se imprima y publique el Catálogo monumental de Alava.

CONDECORACIONES A EXTRANJEROS

También firmó una propuesta de condecoraciones para artistas extranjeros que comieran a la última Exposición nacional de Bellas Artes; propuesta que pasará al Ministerio de Estado.

LAS OBLIGACIONES DEL TESORO

Durante la semana última, la negociación de Obligaciones del Tesoro en el Banco de España ascendió a 8.746.000 pesetas, pedidas por el público.

Se han colocado ya 27.669.000 pesetas en dichos valores, los cuales siguen estando solicitados por el pequeño ahorro y por varias entidades bancarias.

A NUESTROS SUSCRIPTORES

Como en años anteriores, nuestros suscriptores de Madrid recibirán el periódico sin aumento de precio durante su veraneo, en el lugar de su residencia, avisando a la Administración.

Para que la contabilidad no sufra retraso, les rogamos que al dar el aviso abomen el tiempo que piensen permanecer ausentes.

¿UN MOVIMIENTO MONÁRQUICO?

SE ASEGURA QUE LOS SUCESOS DE LAMEGO OBEDECERON A UNA AGITACIÓN DE LOS REALISTAS PORTUGUESES

SERVICIO TELEGRÁFICO

Noticias llegadas de Lisboa dan interesantes detalles de los sucesos y desórdenes desarrollados en Lamego.

Según estas informaciones, los citados sucesos no tuvieron el carácter que se les ha querido dar, pues fueron en todo ajenos a la cuestión de los vinos.

Esto no fué más que un pretexto, pero en el fondo, los sucesos respondían a un vasto movimiento monárquico.

Del estado de Alfonso Costa dicen que continúa siendo satisfactorio, y que los médicos confían en un total restablecimiento.

EL ESTADO DE COSTA

Para celebrar la mejoría de Costa, sus amigos están organizando varios banquetes y una fiesta, que se celebrará el domingo en el teatro de San Carlos.

ESPAÑA EN ÁFRICA

SERVICIO TELEGRÁFICO El general Jordana.

El nuevo residente, general Jordana, visitó ayer la posición de Izarday y las de la otra orilla de río Martín.

Hablando con el cónsul, ha dicho que está dispuesto a que Tetuán recobre el aspecto que tenía años atrás, para lo cual desea que los moros vuelvan a ocupar las huertas de que son dueños y reanuden la vida que en el campo hacían.

Propone asimismo descongestionar de tropas Tetuán, con objeto de que el elemento musulmán viva todo lo independiente que dese, ó impedir que derriben ó reformen los edificios típicos, aun algunos ruinosos.

Opina que el elemento europeo debe buscar sus viviendas fuera de los barrios moros, dejando libres éstos para que los habitantes del país puedan ejercitar sus prácticas religiosas, usos y costumbres, sin sufrir la fiscalización de los extraños.

Sidra Verateira y Cangas preferida por cuantos la conocen.

ESPAÑA Y EXTRANJERO

COTIZACIONES DE BOLSAS

27 DE JULIO 1915

Table with 3 columns: BOLSA DE MADRID, Precios, De hoy. Lists various securities and their values.

5 0/0 amortizable. Serie F, de 50.000 ptas. nmls. 71,40 71,75

D, de 25.000 " " 71,60 71,80

C, de 12.500 " " 72,50 72,90

D, de 5.000 " " 75,75 76,25

A, de 2.500 " " 76,20 77,00

B, de 500 " " 77,50 78,90

G y H de 100 y 200..... 78,00 79,00

En diferentes series..... 73,90 74,00

4 0/0 perpetuo exterior. Serie F, de 24.000 ptas. nmls. 80,20 80,00

B, de 12.000 " " 80,45 80,00

D, de 6.000 " " 81,25 81,10

C, de 3.000 " " 83,00 83,00

A, de 1.500 " " 83,25 83,50

B, de 1.000 " " 83,50 83,00

G y H, de 100 y 200..... 84,00 84,00

En diferentes series..... 82,00 82,00

5 0/0 amortizable. Serie F, de 50.000 ptas. nmls. 92,70 93,00

B, de 25.000 " " 92,75 93,50

D, de 12.500 " " 93,50 93,75

C, de 6.000 " " 94,70 94,85

LOS DOS GALLOS Y BELMONTE

LA CUARTA CORRIDA DE FERIAS DE VALENCIA

SERVICIO TELEGRÁFICO VALENCIA 27.

Con un lleno idéntico al de los días anteriores, se celebra la tercera corrida de feria. Primeros, Pescador.

Rafael le lance de salida maravillosamente. Con la muleta realiza una faena valiente, encarándose con un toro sin condiciones buenas de ninguna clase, que se clava a las tablas y se resiste a ser separado de ellas.

La labor resulta pesadísima. El calvo larga un pinchazo peor que mediano.

Al intentar el descabello sufre un achuchón y un desarme.

Dos veces más intenta el descabello y arroja otro pinchazo.

El público se impacienta y protesta. El Gallo marca una estocada baja, doblando el animal.

El puntillero descabella a la primera, que coincide con el primer recado del presidente.

Segundo, Chiquerrito. Es saludado por Joselito con un chibero de rodillas limpiísimo y artístico. (Ovación.)

Signe el niño con cinco verónicas estupendas, y termina con media verónica centésima y de peligro. (Otra ovación.)

En el último tercio, completamente solo en los medios de la plaza, derrocha la elegancia y el arte.

Hay, entre otras cosas, un molinete centésimo y dos enormes pases de rodillas, rematando el último ante la cara y cogido a un cuerno. (Ovación indescribible.)

Entra a matar con toda ley y deja una estocada superiorísima, que tumba sin puntilla. (Ovación número cincuenta y la otra.)

Tercero, Cigarrón. Belmonte le recibe con cinco verónicas de sus marcas, que levantan al público de sus asientos. (Ovación.)

Con un recorte muy ceñido hace un quite oportuno al picador Veneno. (Palmas.)

La faena de Belmonte con el trapo rojo se va haciendo entre los mismos cuernos de la res.

La plaza se cubre de sombreros. Dos pinchazos buenos, media estocada algo trasera y un descabello. (Ovación.)

Cuarto, Finajuelo. Mientras Rafael lancea, Belmonte, que en la muerte del toro anterior ha dado muestras de una gran fatiga, se retira por su pie a la enfermería, mostrando señales de hallarse indisputado.

EXAMENES DE INGRESO ACADEMIAS MILITARES

Infantería. TOLEDO 27. Han aprobado el cuarto ejercicio: Don Justo Sanz Pérez, D. Vicente de Luces Escobedo, D. Gonzalo de la Puente de la Cruz, D. Manuel Ortiz Madrazo, D. Antonio Pont Albert, D. Domingo Aurés La Sierra, D. Emilio Gutiérrez Trujillo, D. José Paría Sagredo, D. José Merino Herrero, don Justo Yáñez Marín, D. José Alarcón Latra, D. Antonio Araña Espantaburu, D. Enrique Ramos Cabrera, D. Eduardo Fraile Manteca, D. Edmundo Ruiz Pueyo, D. Evaristo Meana, D. Julio Soto Larrinaga, D. Fernando Puig Ibarrie, D. Francisco Fernando Getino y don Tomás Romo de Soto.

Artillería. AVILA 27. Han aprobado el primer ejercicio: Don José Sánchez Martínez, D. José González Cerrada, D. Bernardo Goya Pereira, D. Manuel Sabido Carabía, D. Federico Aya-la Gascón, D. Arsenio Villanueva Jiménez, don José Pérez del Bosque, D. Enrique Contreras Rodríguez, D. Julián Rodríguez Vicente, don Ramiro Varela Pérez, D. Francisco Cabrerizo Alvarez, D. Diego Esquina González, D. Julián Moral Martínez, D. Cándido Mena Tri-guero, D. Amado Fernández Martínez y don Antonio Mateo Jurado.

Artillería. AVILA 27. Han aprobado el primer ejercicio: Don José Sánchez Martínez, D. José González Cerrada, D. Bernardo Goya Pereira, D. Manuel Sabido Carabía, D. Federico Aya-la Gascón, D. Arsenio Villanueva Jiménez, don José Pérez del Bosque, D. Enrique Contreras Rodríguez, D. Julián Rodríguez Vicente, don Ramiro Varela Pérez, D. Francisco Cabrerizo Alvarez, D. Diego Esquina González, D. Julián Moral Martínez, D. Cándido Mena Tri-guero, D. Amado Fernández Martínez y don Antonio Mateo Jurado.

tin, D. Angel Martín García, D. Pablo Marcos Martín, D. Emilio Monterde Félix, don Francisco de Fernando Garro, D. Pedro Gaián, D. Cirretero, D. Rafael Anselmo Romesú, D. Alfredo García Mas, D. José Gárate Fernández, D. Cecilio Aguirre Aldave, D. Juan Martín Nieto, D. Francisco Martínez Mendio-ta, D. Baltasar Guzmán y D. Pablo Sierra Vargas.

En el quinto ejercicio fueron desaprobados los dos aspirantes que se presentaron. Ingenieros. GUADALAJARA 27. Ha aprobado el segundo ejercicio D. Casimiro Bonanni Azumi.

En la Academia de Caballería han aproba-do: Reconocimiento y Gimnasia: D. Leonar-do Bravo, D. Miguel Cabanellas, D. Manuel Fernández Duarte, D. Mariano Montolio, don José Saananiño Eliecio, D. Félix de Vargas y D. José Lamorena.

En el quinto ejercicio: D. Antonio Álvarez Paz y D. Gregorio Baamonde Tayllafert. Caballería. VALLADOLID 27. En la Academia de Caballería han aproba-do: Reconocimiento y Gimnasia: D. Leonar-do Bravo, D. Miguel Cabanellas, D. Manuel Fernández Duarte, D. Mariano Montolio, don José Saananiño Eliecio, D. Félix de Vargas y D. José Lamorena.

RELIGIOSAS

REAL CONGREGACIÓN DEL DULCE NOMBRE DE MARIA. Durante el próximo mes de Agosto se darán en esta Real Congregación las siguientes comidas a los pobres: Día 2.—Comida a 40 mujeres pobres, procedente del legado de doña Virginia Vera (q. e. p. d.).

Día 3.—Idem a 40 mujeres pobres por la misma intención. Día 4.—Idem a 40 mujeres pobres costada por el excelentísimo señor conde de Eleja por su intención. Día 5.—Idem a 40 mujeres pobres del legado de doña Virginia Vera.

Día 6.—Idem a 40 mujeres pobres por la misma intención. Día 7.—Idem a 40 mujeres pobres por el sufragio de doña Virginia Vera. Día 8.—Idem a 40 mujeres pobres por la misma intención.

CULTOS PARA HOY. DIA 28.—MIÉRCOLES. Santos Nazario, Acazio, Eutiquio y Celso, mártires; San Víctor, Papa, y San Inocencio I, Papa y confesor.

SUCESOS

Incendio.—En el campo de las Villillas se incendió ayer la valla de un solar, amenazando el fuego propagarse a varias casuchas que por allí existen.

Intoxicaciones.—Ayer sufrieron intoxicación por comer almajas en mal estado, María Nieves García, de cincuenta y nueve años; María Suárez García, y tres hijas pequeñas de esta última.

Un hombre muerto.—El anciano de setenta y cuatro años Pedro Pallarés Salvia, tiróse desde un balcón de su casa, calle de Gutenberg, núm. 5, a la calle, pereciendo a causa de las heridas que se produjo.

Accidentes.—Francisco López Méndez, de sesenta y un años, se cayó de una escalera en la calle de Sagasta, 28, y se causó varias heridas en la cabeza y commoción cerebral.

SUCESOS

Incendio.—En el campo de las Villillas se incendió ayer la valla de un solar, amenazando el fuego propagarse a varias casuchas que por allí existen.

Intoxicaciones.—Ayer sufrieron intoxicación por comer almajas en mal estado, María Nieves García, de cincuenta y nueve años; María Suárez García, y tres hijas pequeñas de esta última.

Un hombre muerto.—El anciano de setenta y cuatro años Pedro Pallarés Salvia, tiróse desde un balcón de su casa, calle de Gutenberg, núm. 5, a la calle, pereciendo a causa de las heridas que se produjo.

Accidentes.—Francisco López Méndez, de sesenta y un años, se cayó de una escalera en la calle de Sagasta, 28, y se causó varias heridas en la cabeza y commoción cerebral.

SUCESOS

Incendio.—En el campo de las Villillas se incendió ayer la valla de un solar, amenazando el fuego propagarse a varias casuchas que por allí existen.

Intoxicaciones.—Ayer sufrieron intoxicación por comer almajas en mal estado, María Nieves García, de cincuenta y nueve años; María Suárez García, y tres hijas pequeñas de esta última.

Un hombre muerto.—El anciano de setenta y cuatro años Pedro Pallarés Salvia, tiróse desde un balcón de su casa, calle de Gutenberg, núm. 5, a la calle, pereciendo a causa de las heridas que se produjo.

Accidentes.—Francisco López Méndez, de sesenta y un años, se cayó de una escalera en la calle de Sagasta, 28, y se causó varias heridas en la cabeza y commoción cerebral.

EL CALOR

Fué el día de ayer en Madrid uno de los más calurosos, o el más caluroso aca-so de cuantos hemos venido soportando desde que comenzó la canícula.

CULTOS PARA HOY

DIA 28.—MIÉRCOLES. Santos Nazario, Acazio, Eutiquio y Celso, mártires; San Víctor, Papa, y San Inocencio I, Papa y confesor.

CULTOS PARA HOY

DIA 28.—MIÉRCOLES. Santos Nazario, Acazio, Eutiquio y Celso, mártires; San Víctor, Papa, y San Inocencio I, Papa y confesor.

OPOSICIONES Y CONCURSOS

Ayer hicieron el segundo ejercicio los señores D. Carlos Gayón Fernández, D. José María Baquero Moreno, D. Antonio Martín Masera, D. Cirilo Genovés Amorós, D. Javier Carravillas Beruando, D. Rafael Manuel Villanueva, D. Francisco Lezón Vázquez, D. Miguel Díaz Valdés, D. Francisco López Font, don Valeriano Tena Martín, D. Bernardo Moreno García Taboña, D. José Montero García,

OPOSICIONES Y CONCURSOS

Ayer hicieron el segundo ejercicio los señores D. Carlos Gayón Fernández, D. José María Baquero Moreno, D. Antonio Martín Masera, D. Cirilo Genovés Amorós, D. Javier Carravillas Beruando, D. Rafael Manuel Villanueva, D. Francisco Lezón Vázquez, D. Miguel Díaz Valdés, D. Francisco López Font, don Valeriano Tena Martín, D. Bernardo Moreno García Taboña, D. José Montero García,

CAJA DE AHORROS HIPOTECARIA

Admite y coloca capitales (grandes y pequeños) en primeras hipotecas, constituidas precisamente a nombre de los imponentes que las solicitan, y siempre sobre fincas recién construidas (la mejor garantía) exentas de toda clase de impuestos, contribuciones y arbitrios. (Ley 12 de Junio de 1911.) Los de provincias por giro. Pidanse prospectos a CARMEN, NUMERO 33.—MADRID

TERMAS MATHEU Y SAN FERMIN ALHAMA DE ARAGON. Magníficos establecimientos restaurados y ampliados. Aguas muy eficaces contra reumatismo, artrismo, neurastenia, etc.

LIQUIDACION VERDAD PARA BUENOS IMPRESORES Y SELLOS CAUCHO. Encomienda, 20, duplica, de Aptado 171, Madrid.

SERVICIOS DE LA COMPANIA TRASATLANTICA. LINEA DE BUENOS AIRES. Servicio mensual saliendo de Barcelona el 4, de Málaga el 5 y de Cádiz el 7.

Agencia de anuncios: J. Domínguez 8, Plaza del Matute, 8. - MADRID

ESPAÑA, GRAN POTENCIA POR "C. JROM" con un prólogo del SR. VAZQUEZ MELLA. FOLLETO DE PALPITANTE ACTUALIDAD.

SERVICIOS DE LA COMPANIA TRASATLANTICA. LINEA DE NEW-YORK, CUBA Y MEXICO. Servicio mensual saliendo de Génova el 21, de Barcelona el 25, de Málaga el 28 y de Cádiz el 30.

POSICIONES DE LA MUJER EN LAS AVANZAS DEL COTICISMO. CONFERENCIA PRONUNCIADA ANTE LA UNION DE DAMAS ESPAÑOLAS

A los propagandistas sociales. Recomendamos el último libro titulado Para fundar y dirigir los Sindicatos agrícolas, escrito por el H. N. 12, plaza de Herrera.

SERVICIOS DE LA COMPANIA TRASATLANTICA. LINEA DE CUBA MEXICO. Servicio mensual saliendo de Bilbao el 17, de Santander el 19, de Gijón el 20 y de Coruña el 21.

ASISTENTE GENERAL DE LAS ESCUELAS PIAS Y CAPELLAN DE HONOR Y PREDICADOR DE S. M. Precio: UNA PESETA.

Periodicos que se venden en el kiosco de EL DEBATE. El Debate, El Correo Español, El Universo, El Siglo Futuro, etc.

SERVICIOS DE LA COMPANIA TRASATLANTICA. LINEA DE VENEZUELA-COLOMBIA. Servicio mensual saliendo de Barcelona el 10, el 11 de Valencia, el 13 de Málaga, y de Cádiz el 15.

ANUNCIOS BREVES Y ECONOMICOS

VARIOS. COMEDIA para risueños, malvices, torcos, canarios, jilgueros y otros pájaros enjaulados. El Material Agrícola. Zabala, núm. 11 y 13. ENFERMEDADES DE NUTRICION. Consulta económica a tres. Uro-sas, 4, principal. JUDICATURA. Preparación por abogado. Honorarios módicos. Segovia, 6, 1.ª izquierda, De cuatro a seis. Bolsa del trabajo. NECESITAN TRABAJO. LOS PROPIETARIOS católicos, amantes del trabajo, necesitan serios y capaces obreros para sus explotaciones. Madrid, 6, Victoria y Martínez.

Table listing various newspapers and their prices: El Debate, El Correo Español, El Universo, El Siglo Futuro, etc.

SERVICIOS DE LA COMPANIA TRASATLANTICA. LINEA DE FILIPINAS. Trece viajes anuales, arrancando de Liverpool y haciendo las escalas de Coruña, Vigo, Lisboa, Cádiz, Cartagena y Valencia.

NECESITAN TRABAJO. LOS PROPIETARIOS católicos, amantes del trabajo, necesitan serios y capaces obreros para sus explotaciones. Madrid, 6, Victoria y Martínez. JOVEN se ofrece para camarero, lacayo o ocupación análoga; buenas referencias. Informes: Administración de EL DEBATE. SE OFRECEN personas aptas para guarda jurado, particular, o cargo análogo. Informes: Príncipe, 7, principal. Conserje. COSTURERA, sabiendo modista, ofrécese a domicilio. Económica. Moratín 32, 4.ª. SEÑORA distinguida, práctica en labores, desea colocarse. Informes: La Pa-risiense.

Acreditados talleres del escultor VICENTE TENA. Imágenes, Altares y toda clase de carpintería religiosa. Actividad demostrada en los múltiples encargos, debido a numerosos éxitos en el arte personal. VICENTE TENA, escultor. VALENCIA. VELAS DE CERA CHOCOLATES QUINTIN RUIZ DE GAUNA VITORIA. Venta en Madrid: SATURNINA GARCIA San Bernardino, 18 (Confitería).

SOCIEDAD DE Altos Hornos de Vizcaya. BILBAO. FÁBRICAS EN BARACALDO Y SESTAO. Lingote al cok de calidad superior para fundiciones y hornos Martín-Siemens. Aceros Bossmser y Siemens-Martin en las dimensiones usuales para el comercio y construcciones.